



»OBSERVER«

genuss-guide.net

genuss-guide.net

13.09.2021

Web-Clipping Österreich, easyAPQ: _
Auftr.: 5375, Clip: 80810543, SB: BWM Architekten

Position

www.observer.at

GENUSS
GUIDE

Alle Kategorien

Suche...



Login | Registrieren

Genuss Geschäfte

News

Warengruppen

Veranstungskalender

Forum

Über uns

Kontakt

Startseite > Nachrichten > Hannah Neunteufel eröffnet neuen Gastro-Hotspot: DER GUTE FANG

News



UNTERNEHMEN

Hannah Neunteufel eröffnet neuen Gastro-Hotspot: DER GUTE FANG

von Alexandra Otto | 13/09/2021



Demmers Teehaus

Demmers Teehaus

Demmers Teehaus

Demmers Teehaus

RuckZuck Laden beim KräuterWirt Dun...

LEINEN LOS! heisst es ab sofort in Ybbs an der Donau. Denn dort - direkt am Donauufer - hat Hannah Neunteufel ihr neues Gastro-Flagschiff "DER GUTE FANG" eröffnet.

Mit DER GUTE FANG ist direkt am Donauufer ein gediegenes Dining Restaurant mit edlem Interieur und gleichzeitig gemütlichem Ambiente entstanden, das ein mediterranes Lebensgefühl am Donaulido vermittelt und das mit einer Schauküche täglich für entspannten Gourmet-Genuss aufwartet. Denn das Raumerlebnis, das die Architekten von BWM geschaffen haben, nimmt direkten Bezug auf die vorbeifliessende Donau: der Boden aus Terrazzo mutet wie ein Kieseluntergrund an, das Lichtdesign von Patrick Rampelotto schwebt wie eine güldene Wolke über der mit ausgesuchten Stoffen bezogenen Möblage und die Wände werden mit der ersten Hängung der pam-artgalerie – exklusive Kunstwerke aus der Privatsammlung von Paul Müller - geschmückt.

Aber nicht nur im Restaurant kann auf hohem Niveau ab sofort gespeist werden, auch der Spezereien- und Geschenke-Shop und die Online-Pforten sind geöffnet. Die frisch gebackene, pfundige Homepage gibt einen detaillierten Überblick und bündelt alle Optionen für das neue Gastro-Spektakel aus Restaurant, Bistro, Shop und exklusivem Catering für die generalsanierte Stadthalle. Das dazugehörige FISCHBAR Bistro im Donaupark bietet sich Gästen all-day-long vom Frühstück bis zum Sundowner ebenfalls als Treffpunkt für jede Gelegenheit an.

Hannah Neunteufel dazu: „Die Restauration steht für entspannten Genuss mit wohlüberlegter Speisenvielfalt, mit ansprechender Getränke- und Weinkarte und gelebter Gastfreundlichkeit und bietet ein gastronomisches Niveau, das Genießer erfreut und trotzdem nicht überheblich ist. Jeder Moment soll gastronomische Klasse berühren.“